

17. Wahlperiode

Schriftliche Anfrage

des Abgeordneten Martin Delius (PIRATEN)

vom 08. Mai 2014 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 09. Mai 2014) und **Antwort**

BER-Debakel CII: Gibt es Kritik an Mehdorns Führungsstil?

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

Frage 1: Wurden die Unternehmenskultur der Flughafen Berlin Brandenburg GmbH sowie der Führungsstil ihres Vorsitzenden Hartmut Mehdorn durch den Aufsichtsrat, Arbeitnehmervertreter und/oder sonstige Stellen der Flughafen Berlin Brandenburg GmbH kritisiert? Wenn ja, was waren die Kritikpunkte?

Frage 2: Wurde Kritik an der Unternehmenskultur der Flughafen Berlin Brandenburg GmbH sowie am Führungsstil ihres Vorsitzenden Hartmut Mehdorn an Vertreter des Landes Berlin herangetragen? Wenn ja, was waren die Kritikpunkte und wie reagierten die Vertreter des Landes Berlin auf die geäußerte Kritik?

Frage 3: Wie beurteilt der Senat die Unternehmenskultur der Flughafen Berlin Brandenburg GmbH sowie den Führungsstil ihres Vorsitzenden Hartmut Mehdorn?

Antwort zu Frage 1 - 3: Es ist Aufgabe der Geschäftsführung der Flughafen Berlin Brandenburg GmbH (FBB), das Unternehmen zu führen und zu leiten. Der Führungsstil ist Angelegenheit der Mitglieder der Geschäftsführung. Es ist nicht außergewöhnlich, dass es sowohl innerhalb als auch außerhalb eines Unternehmens unterschiedliche Ansichten über die Unternehmenskultur und deren Wirkung gibt. Soweit erforderlich, sind Fragen der Unternehmenskultur auch Gegenstand von Diskussionen im Aufsichtsrat.

Berlin, den 15. Mai 2014

Klaus Wowereit
Regierender Bürgermeister

(Eingang beim Abgeordnetenhaus am 19. Mai 2014)